

# Hannover 96-Fans spenden an das Deutsche Taubblindenwerk

Am 11.02.16 bekam das Deutsche Taubblindenwerk einen verspäteten „Weihnachtsmann-Besuch“ der Fanbeauftragten von Hannover 96, Johannes Seidel und Torsten Koar.

Sie übergaben dem Geschäftsführer Volker Biewald die stolze Summe von 2.117,35 Euro aus dem Tombolaerlös der Fanweihnachtsfeier 2015.

Nicht sehen – nicht hören! Immer auf die Hilfe und Unterstützung der Mitmenschen angewiesen zu sein! Menschen, die aufgrund ihrer Sinnesbeeinträchtigungen nicht für sich selbst sprechen können, werden in unserer Gesellschaft kaum wahrgenommen, stehen nicht im Fokus der Öffentlichkeit und werden daher leicht „übersehen“.

Umso schöner ist es daher, dass die Fans den höresehbehinderten/taubblinden Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen im Taubblindenwerk Hannover diese große Freude bereitet haben und dabei helfen, kleine und große Wünsche zu erfüllen!

Bereits in der Vergangenheit haben die Fans, im Rahmen der 96-Fanprojekte, die höresehbehinderten Kinder im Taubblindenwerk mit einer Spende unterstützt, mit der ein Psychomotorikraum ausgestattet wurde. Alle Beteiligten erinnern sich noch heute gerne an das anschließende gemeinsame Fußball spielen.

Das Deutsche Taubblindenwerk bedankt sich bei allen beteiligten Fans von Hannover 96! Gemeinsam drücken wir die Daumen für den Klassenerhalt!

Das Deutsche Taubblindenwerk gemeinnützige GmbH hat sich die lebenslange Förderung von höresehbehinderten und taubblinden Menschen zur Aufgabe gemacht.

Es besteht aus einem Bildungszentrum mit Frühförderung, Sonderkindergarten und Förderschule mit Internat und Tagesschule, Rehabilitation, Beratungsstelle für taubblinde Menschen – sowie Wohnheimen für Erwachsene in Hannover und Hess. Oldendorf/Fischbeck, mit WfbM. Ziel ist es, taubblinde Menschen vor der Isolation zu bewahren und am Leben teilhaben zu lassen.



v. links nach rechts: G. Mann, G. Lemke-Werner, V. Biewald, J. Seidel, T. Koar, D. Tomaszek, A. Löffler